



## RINGKASAN

GHEFIRA RIZKY. Analisis Rasio Keuangan Untuk Mengukur Tingkat Kesehatan Perusahaan Pada Perum BULOG (*Financial Ratio Analysis to Measure Company Health Level at Perum BULOG*). Dibimbing oleh RAHMAT SALEH.

Perum BULOG adalah perusahaan umum milik Negara yang bergerak di bidang logistik dan pangan. Perum BULOG dalam kurun waktu tahun 2017 hingga tahun 2019 mengalami penurunan penjualan, dan penurunan laba usaha, sehingga perusahaan di tahun ini mengalami kerugian. Dalam kurun waktu 2018-2020 sementara di tahun 2017 mengalami peningkatan laba. Di tahun 2020 memang terjadi kerugian akan tetapi terjadinya penurunan kerugian yang mana kerugian tersebut lebih kecil dibandingkan tahun sebelumnya yang disebabkan adanya peningkatan penjualan dan peningkatan laba usaha. Pada kurun waktu 2017-2020 dapat mempengaruhi tingkat kesehatan perusahaan yang mana tingkat kesehatan berguna untuk melihat perusahaan mampu mempertahankan sekaligus menjamin kelangsungan hidup usahanya di masa mendatang, seperti dapat mencapai keuntungan yang memadai serta harus dapat memenuhi kewajiban keuangan pada waktunya.

Penulisan laporan ini bertujuan untuk menganalisis tingkat kesehatan keuangan atau kondisi perusahaan pada Perum BULOG dengan menggunakan metode rasio dan menganalisis kerugian yang terjadi pada Perum BULOG. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dokumentasi, dan studi pustaka.

Hasil analisis rasio keuangan pada penilaian tingkat kesehatan Perum BULOG, taraf rasio yang dimiliki Perum BULOG mengalami penurunan setiap periodenya sehingga penilaian tingkat kesehatan dalam Perum BULOG pada kurun waktu 2017-2020 mengalami fluktuasi pada total skor keuangannya dan mengalami penurunan pada kategori penilaian bobot tingkat kesehatan. Apabila ditinjau menurut pola perkembangan tingkat kesehatan Perum BULOG dalam periode 2017-2020 terus mengalami penurunan yang signifikan. Hal ini terjadi adanya kerugian yang dialami pada Perum BULOG, menurut tahun 2018 sampai tahun 2020 terdapat kerugian yang dapat ditinjau dari rasio *Return On Equity* (ROE) dan *Return On Investment* (ROI) yang mana kedua rasio tersebut mempunyai *impact* sebanyak 35% dari penilaian tingkat kesehatan. Dimana ROE sebesar 20% dan ROI sebesar 15% pengaruhnya pada penilaian tingkat kesehatan berdasarkan aturan yang berlaku. Dan dari hasil perhitungan kedua rasio, di rasio ROE memiliki penurunan sebesar 5,4% dan rasio ROI memiliki penurunan sebesar 2,4%. Jika dilihat dari nilai persentase hasil rasio masih terbilang kecil namun pada faktor kemampuan perusahaan menghasilkan laba yang terbilang relatif material dalam penurunan kedua rasio tersebut.

Kata Kunci: Rasio Keuangan, Tingkat Kesehatan, Total Skor Keuangan